

18/03/25

Detenidas tres personas por el asesinato de un hombre desaparecido el pasado mes de septiembre en Granada

Resumen

Los detenidos, junto a otras siete personas, pertenecen a una organización criminal dedicada al tráfico de cocaína asentada en el norte de la provincia de Granada y con vínculos en Alicante

En total son diez los detenidos por delito de tráfico de drogas y blanqueo de capitales. A tres de ellos se les investiga también por el asesinato de Francisco Jesús, de 39 años de edad

Contenido

La Guardia Civil, en el marco de la operación "Almonta", ha puesto a disposición judicial a diez personas por los delitos de tráfico de drogas y blanqueo de capitales. A tres de ellos se les investiga además por el asesinato de un hombre desaparecido en la provincia de Granada en septiembre de 2024, Francisco Jesús P.S., de 39 años de edad.

Con la denuncia por su desaparición los guardias civiles iniciaron unas pesquisas que les pusieron sobre la pista de una organización criminal de narcotraficantes con sede en la zona norte de la provincia de Granada, vinculada a la provincia de Alicante, lugar desde donde provenía el suministro de la droga.

Tras meses de investigación, la Guardia Civil puso en marcha el pasado jueves la fase de explotación de la operación en la que se han llevado a cabo casi una decena de registros en los que se ha incautado cocaína, efectos relacionados con dicha sustancia y otras evidencias que ponen de manifiesto la actividad de la organización criminal dedicada al tráfico de drogas y al blanqueo de capitales. Hasta el momento han sido detenidas diez personas por estos hechos, entre ellos el líder de la red de distribución con sede en Alicante y la persona que actuaba como correo.

Pero los agentes tenían desde hace tiempo a algunos miembros de la organización en el punto de mira como presuntos sospechosos de la desaparición y muerte de Francisco Jesús P.S., y suponían además que se habían deshecho del cadáver, por lo que el máximo desvelo de los investigadores estuvo siempre en tratar de dar con el cuerpo del desaparecido.

Una vez detenidos los sospechosos durante el desenlace de la operación, estos fueron interrogados y se pudo averiguar que habría sido enterrado en el límite de provincia con Murcia. En este lugar se desarrollaron las labores de búsqueda de los restos humanos y, tras horas de revisar el terreno, los agentes dieron con un cadáver que, a falta del cotejo definitivo mediante ADN, podría tratarse del hombre desaparecido meses atrás.

Los agentes sospechan que en el asesinato y posterior desaparición del cadáver pudieron intervenir tres de las personas detenidas por pertenencia a la organización criminal, por lo que estos últimos han sido también investigados por el asesinato de Francisco Jesús.

Por tanto, la operación de la Guardia Civil se ha llevado a cabo mediante tres líneas de actuación claramente definidas: la primera y primordial, dar con el cuerpo de Francisco Jesús y con los presuntos autores de su muerte; la segunda, en cuanto a la desarticulación de la organización criminal de tráfico de cocaína; y la tercera para poner de manifiesto sus operaciones de blanqueo, lo que incluye también el bloqueo de las cuentas y del patrimonio proveniente de la actividad delictiva.

Las actuaciones han sido realizadas por la Unidad Orgánica de Policía Judicial y el equipo de criminalística de la Guardia Civil de Granada. Los detenidos han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de Huéscar.

Imágenes

